

Diese machten natürlich verwunderte Augen, griffen auch zu ihren Messern, als aber Salkirk ihnen ins Gewissen redete, steckten sie ihre Waffen wieder ein und baten um Verzeihung.

„Wir haben uns nicht an der Empörung beteiligt,“ sagten sie, „der Schurke von Steuermann hat alles angerichtet.“

„Ich weiß es,“ sprach Salkirk, „und werde euch alles vergeben, wenn ihr mir behilflich seid, mein Schiff wieder zu gewinnen.“

„Das wollen wir von Herzen gern!“ riefen die Matrosen, und einige machten Miene, sich auf die Gefesselten zu stürzen, um diese mit ihren Messern zu töten, doch wehrte der Kapitän ab, indem er sagte: „Sie werden schon ihre Strafe erhalten.“

XIV.

Die Eroberung des ‚Seeadlers‘.

Während dieses Gespräches war einer der Gefesselten erwacht. Sobald er die Bande fühlte, rief er:

„Heda, was soll das! Bitte mir solche dumme Scherze aus! Heda, schneidet durch, oder es geschieht ein Unglück!“

Sein Loben weckte auch die anderen, die nun ebenfalls wetterten.